

# **Une plaque rappelle le lieu de la fondation de l'Opus Dei**

Les pères lazariques de la basilique Notre Dame de la Médaille Miraculeuse, située rue Garcia de Paredes à Madrid, ont posé à l'intérieur du sanctuaire une plaque qui rappelle que c'est là qu'en 1928 le bienheureux Josémaría Escrivá de Balaguer reçut l'inspiration divine de fonder l'Opus Dei. 16/11/2000

21/03/2001

Les pères lazariques de la basilique  
notre Dame de la Médaille  
Miraculeuse, située rue Garcia de  
Paredes à Madrid, ont posé à  
l'intérieur du sanctuaire une plaque  
qui rappelle que c'est là qu'en 1928 le  
bienheureux Josémaria Escriva de  
Balaguer reçut l'inspiration divine de  
fonder l'Opus Dei.

Le texte qui figure sur la plaque,  
précédé du sceau de l'Œuvre,  
précise : "Le 2 octobre 1928, au cours  
d'une retraite spirituelle dans cette  
maison des pères lazariques, le  
bienheureux Josémaria Escriva de  
Balaguer reçut en son cœur la  
semence divine de l'Opus Dei : « J'ai  
reçu l'illumination sur toute  
l'Œuvre : bouleversé, je me suis  
agenouillé — j'étais seul dans ma  
chambre — et j'ai rendu grâce au

Seigneur, et je me souviens avec émotion de la sonnerie des cloches de notre Dame des Anges »".

À cette époque, le bienheureux Josémaria suivait une retraite spirituelle avec d'autres prêtres à la Maison Centrale des pères lazartistes, un bâtiment adossé à la basilique, à l'époque église saint Vincent. Dieu lui fit voir l'Opus Dei après qu'il eut célébré la messe, et qu'il révisait dans sa chambre des notes où il avait recueilli les inspirations et les grâces qu'il avait reçues depuis dix ans, et qui se concrétisaient en ce 2 octobre.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/une-plaque-rappelle-le-lieu-de-la-fondation-de-lopus-dei/> (21/01/2026)